

Viele Aktivitäten und gemütliche Abende am Lagerfeuer

SCHWEDENECK Olaf Röpstorf bleibt auch die nächsten zwei Jahre Vorsitzender des Freizeitkreises Schwedeneck. Auf der Jahresversammlung wurde er einstimmig in seinem Amt bestätigt. Weiterhin an seiner Seite als Kassenwartin bleibt Susanne von Seitzberg, neu in den Vorstand wurden Dennis Braumann als stellvertretender Vorsitzender und Laura Borck als Schriftwartin gewählt. Beisitzer sind Leif Bünning, Thorben Fritz und Daniel Janke.

Für die diesjährigen BIWAK-Tage laufen bereits die Vorbereitungen. Das Camp vom Sonntag bis Freitag, 11. bis 17. Juli, in Birkenmoor richtet sich an Kinder und Jugendliche im Alter von sieben

bis 13 Jahren. Seit über 30 Jahren organisiert der Freizeitkreis das gemeinsame Zelten in der ersten Woche der Sommerferien.

Zahlreiche Unternehmungen und ein Ausflug in den Hansapark werden den BIWAK-Kindern ebenso geboten wie gemütliche Abende am Lagerfeuer. Für Mitglieder des Freizeitkreises kosten die sieben Tage 100 Euro, für Nicht-Mitglieder 130 Euro. Anmeldungen sind möglich unter www.freizeitkreis-swedeneck.de oder www.biwak-tage.de.

Neben den BIWAK-Tagen konzentriert sich der Freizeitkreis um die Organisation einer Nachlese des Ferien-camps. „Ein Trauerspiel“ sei das letzte Strandvergnügen

gewesen, resümierte der Vorsitzende. „Wir streben ja keinen großen Gewinn an, aber ein wenig sollte schon übrig sein. Bei einem Minus müssen wir einfach die Notbremse ziehen“, erklärte Röpstorf. Daher werden das Dorffest und das Strandvergnügen bis auf weiteres eingestellt. Dass es 2011 wieder ein Osterfeuer geben soll, ist zwar der Wunsch des Freizeitkreises, derzeit fehlt aber noch ein geeigneter Platz.

„Klein und einfach“ soll die Finanzordnung des Freizeitkreises aussehen, erklärte der Vorsitzende. Daher zahlen aktive Mitglieder jährlich 20 Euro, fördernde Mitglieder sind mit 10 Euro im Jahr dabei. Auf einen Familienbeitrag wird verzichtet, Spenden werden gern weiterhin gegen eine Spendenbestätigung entgegen genommen. „Das sind Beiträge, die wir mit gutem Gewissen vertreten können“, sagte Röpstorf und möchte damit langjährige Mitglieder halten und den Freizeitkreis für neue interessant machen. Derzeit zählt der gemeinnützige Verein rund 40 Mitglieder. *dod*



Der neue Vorstand des Freizeitkreises (v.l.): Schriftwartin Laura Borck, der Vorsitzende Olaf Röpstorf, sein Stellvertreter Dennis Braumann und Kassenwartin Susi von Seitzberg.